



あかまつ



学校便りNo.10
令和6年2月発行
美星小学校 校長室

三寒四温と言いますが、少し暖かくなると寒くなり、体調管理が難しい時期です。早いもので、2月も終盤を迎えました。今の学年も残り一月ほどです。子どもたちには、元気に学習・生活のまとめをしっかりとしてほしいと考えています。

保護者の皆様には、引き続きご理解とご協力をお願いいたします。

縦割り班清掃

上級生の思いやりのある行動や優しい声掛けを通して、下級生に友達との接し方を学んでほしいと考え、美星小学校では以前から縦割り班活動を行ってきました。

そして、今年度から縦割り班清掃に取り組んでいます。1年生から6年生までの縦割り班で掃除を行うことで、下級生によい姿を見せようとしていたり上級生をお手本としていたりする姿が見られています。協力し合って一生懸命に掃除に取り組むことができます。



外遊びプロジェクト

寒さに負けず外でしっかり遊べるように、保健運動委員会が外遊びプロジェクトに取り組みました。全校での「しっぽ取り」を2回、縦割り班での「8の字跳び」3回行いました。学級で長縄に取り組む様子も見られるようになりました。健康のために、体を動かす習慣を身に付けてほしいと考えています。



井原放送見学 5年生 2月14日(水)

5年生の児童が井原放送を見学させていただきました。中継車の中に入れていただき、たくさんの機材があることに驚いていました。また、一人ずつアナウンサーの体験をさせていただきました。「こんにちは。ニュースの時間です。〇〇がお伝えします。」短い言葉でしたが、どの児童も緊張していたようです。その後、質問に丁寧に答えていただきました。社会科の学習にしっかり役立てたいと思います。



校内給食週間 1月22日(月)～1月26日(金)

給食についての理解を深めること、給食に携わる方への感謝の気持ちを育てることなどを目的として校内給食週間を行いました。子どもたち一人一人が、美星調理場や食材を提供して下さる方に手紙を書いて、感謝の気持ちを伝えました。給食委員会は、給食時間にBGMをかけたり、食に関するクイズラリーを行ったりしました。感謝の気持ちをもってしっかり給食を食べ、健康な体づくりに努めてほしいと思います。

給食委員会の児童が考えたクイズを3問紹介しますので、挑戦してみてください。

- ① 1番最初に給食を始めたのは、北海道である。○か×か？
- ② 次の漢字は何と読むでしょう？「鹿尾菜」 ヒント：黒くて細長い食べ物です。
- ③ 和食のお皿の置き方は、右と左どちらが正しいですか？



美星中学校区メディアコントロールデー

先日の美星中学校区メディアコントロールデーでは、お世話になりました。ご家庭での取組はいかがでしたでしょうか。年に3回のメディアコントロールデーは終わりましたが、今後も家庭での電子メディアの使い方について、ご家族でしっかりと相談する機会を持っていただきたいと思います。ご協力ありがとうございました。

